

*Пособия проиндексированы в соответствии с постановлением
Правительства Российской Федерации от 28 января 2016 года № 42*

С 1 февраля 2016 года произведена индексация ряда детских социальных пособий в Нижегородской области. Постановлением Правительства Российской Федерации от 28 января 2016 года № 42 проиндексированы отдельные виды пособий, выплат и компенсаций, предусмотренных законодательными актами Российской Федерации.

Размеры следующих видов пособий с 1 февраля 2016 года составляют:

- единовременное пособие беременной жене военнослужащего, проходящего военную службу по призыву – 24 565,89 рублей;

- ежемесячное пособие на ребенка военнослужащего, проходящего

военную службу по призыву – 10 528,24 рублей;

- единовременное пособие при передаче ребенка на воспитание в семью – 15 512,65 рублей и 118 529 рублей – в случае усыновления ребенка-инвалида в возрасте старше семи лет, а также детей, являющихся братьями и (или) сестрами;

- единовременное пособие женщинам, вставшим на учет в медицинских учреждениях в ранние сроки беременности – 581,73 рубль;

- пособие по беременности и родам – 581,73 рубль;

- единовременное пособие при рождении ребенка – 15 512,65 рублей;

- ежемесячное пособие по уходу за первым ребенком до достижения им

возраста полутора лет – 2 908,62 рублей и 5 817,24 рублей – по уходу за вторым и последующими детьми;

- ежемесячное пособие детям отдельных категорий военнослужащих, погибших при исполнении обязанностей – 2 117,50 рублей.

Ранее сообщалось, что Правительству Нижегородской области, несмотря на сложную экономическую ситуацию, удалось сохранить все 86 видов льгот

Напомним, по данным регионального минфина, на 340 млн рублей увеличилась социальная поддержка жителей Нижегородской области в 2016 году по сравнению с 2015 годом.